

EL PRÍNCIPE INAUGURA EL VIVERO DE EMPRESAS DE TOLEDO, EL MAYOR DEL PAÍS

Impulso real a la 'fabrica de empresarios'

Desafiando a la crisis, la Cámara de Comercio de Toledo ha hecho la mayor inversión de su historia en la construcción y puesta en marcha del Vivero de Empresas, una "fábrica de empresarios" - como lo ha definido el alcalde de Toledo, Emiliano García-Page- que empieza su andadura con 17 proyectos de emprendedores y un padrino del lujo: el Príncipe Felipe, que esta semana ha inaugurado este vanguardista centro de innovación y servicios a las empresas.

El objetivo es ayudar a la creación, cada año, de un centenar de empresas.

PRADO LÓPEZ GALÁN



Inauguración de altura. El Príncipe de Asturias, Felipe de Borbón, ha inaugurado el Vivero de Empresas de Toledo acompañado por el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda; el presidente de la Cámara de Comercio, Fernando Jerez y el delegado del Gobierno en la región, Máximo Díaz Cano, entre otros. A la izda., el Príncipe saluda a uno de los emprendedores que se aloja en el vivero. FOTOS: M.A. SÁNCHEZ.

Una imponente fachada de ladrillos, que ejercen como elemento decorativo, da forma al Vivero de Empresas de Toledo. Si por fuera el protagonismo es para el ladrillo, por dentro lo es para el nuevo modelo productivo que se quiere impulsar en este país, porque este vivero, criadero de emprendedores, está reservado exclusivamente para empresas innovadoras y tecnológicas del sector de servicios.

Pretende ser "un centro abierto de servicio y de actividades de fomento e impulso de una nueva cultura empresarial

basada en la formación, la creatividad, la innovación y la calidad... un motor de modernización empresarial, un centro de talento y entendimiento", en palabras de Fernando Jerez, presidente de la Cámara de Comercio de Toledo que esta semana (20 de abril) ha hecho de anfitrión durante la inauguración de esta instalación, que ha tenido un especial realce por la presencia del Príncipe Felipe, quien ha destacado "el importante paso adelante" que se da con este vivero, el mayor de los cerca de 80 que existen en España (31 de ellos en Castilla-La Mancha).

Ni miedo, ni complejos: "En Castilla-La Mancha creemos en nosotros mismos, en nuestras fuerzas... No nos amedrentamos con los nubarrones del pesimismo, no tememos asumir nuestras responsabilidades", aseguraba el presidente del Gobierno regional, José María Barreda, durante la inauguración del vivero de empresas, al tiempo que recordaba el compromiso de "apoyar a quienes tienen ideas, las hacen proyectos y realidades". Un ejemplo de este apoyo es que de los 8.106.334,16 euros que ha costado la construcción y puesta en marcha del